

	<p>Objekt: Cyreneica und Creta: Marcus Aurelius</p> <p>Museum: Münzsammlung des Seminars für Alte Geschichte. Albert Ludwigs-Universität, Freiburg i. Br. Kollegiengebäude I - Platz der Universität 3 79098 Freiburg 0761/203 3397 johannes.eberhardt@geschichte.uni-freiburg.de</p> <p>Sammlung: Antike, Griechen, Römische Kaiserzeit</p> <p>Inventarnummer: 12170</p>
--	---

Beschreibung

Die neuere Forschung geht aufgrund von Hortfunden davon aus, dass dieser Typ, anstatt in Caesarea in Cappadocia, in der Provinz Cyreneica und Creta geprägt wurde, siehe dazu RPC III 9-11.

Vorderseite: Kopf des Marcus Aurelius Mit Lorbeerkranz nach r.

Rückseite: Kopf des Zeus Ammon mit Widderhörnern nach r.

Grunddaten

Material/Technik:

Bronze; geprägt

Maße:

Gewicht: 19.75 g; Durchmesser: 29-32 mm;
Stempelstellung: 1 h

Ereignisse

Hergestellt wann 170 n. Chr.

wer

wo Kyrenaika

Hergestellt wann 170 n. Chr.

wer

wo Kayseri

Beauftragt wann

	wer	Mark Aurel (121-180)
	wo	
Besessen	wann	1914-1931
	wer	Heinrich Wefels (-1931)
	wo	
Wurde abgebildet (Akteur)	wann	
	wer	Mark Aurel (121-180)
	wo	
[Geographischer Bezug]	wann	
	wer	
	wo	Afrika
[Geographischer Bezug]	wann	
	wer	
	wo	Kleinasien

Schlagworte

- Antike
- Bronze
- Gott
- Herrscher
- Münze
- Porträt
- Römische Kaiserzeit
- Stadt

Literatur

- BMC Syria 68 Nr. 183 (Caesarea in Cappadocia?).
- SNG Kopenhagen Nr. 245 (Caesarea in Cappadocia?).
- vgl. RPC IV Temp. Nr. 6846 (Cyreneica and Creta?)(dort mit Aufschrift KAIC M AYPHA statt KAIC AYPHA)..